



Viernes 8 de julio de 2016

 EL ECONOMISTA<sup>mx</sup>

## En junio los precios al productor aceleran su crecimiento: Inegi

El Índice Nacional de Precios al Productor (INPP) de junio, excluyendo petróleo, registró una variación anual de 5.62%, con lo que se duplica el registro alcanzado en el mismo periodo del año pasado, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). El Banco de México (Banxico) ha explicado que este dato es un determinante para los pronósticos de la inflación en horizontes de mediano plazo, y en consecuencia es también un efecto de presión al alza en las decisiones monetarias, aseguraron analistas de Barclays y Goldman Sachs. Esta variación anual incorpora un aumento mensual de 0.96% en el INPP, que también duplica el registro de junio del año pasado, que fue de 0.40 por ciento.

 El Financiero

## El fin del efectivo se acerca

Ante la tendencia electrónica que muestran algunos países europeos, PayPal prevé que el dinero físico comenzará a desaparecer y será remplazado por pagos a través de dispositivos móviles, lo cual alcanzará al resto del mundo. La plataforma global de pagos destacó que en Dinamarca, el banco central no fabrica billetes ni monedas desde 2013 y ha invertido muchos recursos en sistemas electrónicos, por lo que es probable que en el futuro prohíban el uso del dinero físico en diversos comercios. El otro lado del puente de Öresund, Suecia, es otro ejemplo, pues en un lapso de cinco años el banco central local quiere que su moneda quede restringida a las pantallas de teléfonos inteligentes, tabletas y computadoras.

 REFORMA

## Restará PIB el evitar déficit fiscal

El Gobierno podría alcanzar el superávit primario en las finanzas públicas del País el próximo año, aunque en el intento alertará aún más el crecimiento económico, señalaron especialistas. En las últimas semanas han surgido voces que piden a Hacienda controlar el déficit de su gasto, entre ellas la del Banco de México. "Consideramos que el ajuste fiscal recientemente anunciado por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público es un paso en la dirección correcta.

“Los líderes de éxito serán aquellos que dirijan inspirando a los individuos”  
**John Sculley**

**TIPO DE CAMBIO**  
**FIX**

**Dólar**  
18.86

**Euro**  
20.90

**ComUniCCo Financiero**

**IMC**

  



Viernes 8 de julio de 2016

## ULTIMOS FOLIOS:

Norma de Revisión de Control de Calidad Ampliación del plazo para la presentación de la Manifestación sobre el cumplimiento con la Norma de Control de Calidad, correspondiente al ejercicio de 2015 

Colegio Electoral 2016. Número de votos por Colegio Federado 

Junta del Colegio Electoral 2016 Convocatoria 

## NOTAS FISCALES:

SAT / Nuevas Resoluciones Favorables a los Contribuyentes que Deriven de Consultas Reales y Concretas 

SCJN / La Segunda Sala de la Suprema Corte resuelve sobre Buzón Tributario, Contabilidad y Revisión electrónicas 

SHCP / Decreto por el que se crea la Autoridad Federal para el Desarrollo de las Zonas Económicas Especiales y se reforman y adicionan diversas disposiciones del Reglamento Interior de la SHCP 

## MILENIO

### Vacaciones de verano dejarán derrama económica de 347 mil mdp

El próximo periodo vacacional dejará una derrama económica de 347 mil 895 millones de pesos, lo que resulta en un incremento de 3.3 por ciento en relación a la misma temporada de 2015, estimó la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio Servicios y Turismo (Concanaco). El presidente del organismo, Enrique Solana, indicó que si bien esto significa un incremento en la cifra nominal, hay cautela en el gasto sobre todo por los conflictos que han sucedido en diferentes estados como Oaxaca, Chiapas y en menor medida Guerrero, Michoacán y Ciudad de México, aunado al entorno internacional, la depreciación del peso, la compra de útiles escolares.

## EXCELSIOR

### Informalidad frena la inclusión; prefieren las tandas

Los bajos niveles de inclusión financiera que prevalecen entre la población en gran medida están relacionados con un problema de demanda y no de oferta, como consecuencia de los niveles de informalidad en la economía, determinó BBVA Bancomer en su reciente análisis sobre la Encuesta Nacional de Inclusión Financiera. Para BBVA Bancomer, existe un problema de “autoexclusión” pues un alto porcentaje declara no tener una cuenta por no necesitarla, no interesarle o preferir otro medio de ahorro. “Sigue requiriéndose un instrumento adicional que ayude a entender los factores que están limitando la demanda por servicios financieros formales”.

## La Razón

### México, entre los primeros países que más consumen artículos de lujo

De acuerdo con el vicepresidente de Ventas de LG Electronics México, Antonio Hidalgo, los mexicanos tienden a preferir artículos premium, que son útiles y lujosos, y están dispuestos a ahorrar o utilizar el sistema crediticio para adquirirlos. “México es el tercer país que consume artículos de lujo, los cuales son vistos por los compradores como una inversión. El desarrollo de tecnología nueva deprecia a la anterior, y en el caso de electrónica, lo que busca el consumidor es la utilidad y el estatus que proporciona cada artículo frente a los demás”, dijo.

Viernes 8 de julio de 2016

CNNEXPANSIÓN

## Mercados financieros, adictos al dinero barato

A los inversionistas parece gustarles las malas noticias, el brexit no solo trajo consigo volatilidad a los mercados financieros del mundo durante algunas jornadas, sino que ha asegurado dinero barato por más tiempo. No obstante, la economía real está lejos de tener una sólida recuperación. Luego de la sorpresiva decisión de 52% de los británicos de salir de la Unión Europea, el Banco de Inglaterra recortó su tasa de interés y no descarta inyectar nuevos estímulos monetarios tras el tumulto que generó en los mercados el brexit, que hundió a la libra esterlina a su peor nivel de 31 años. En su última reunión, la Reserva Federal de Estados Unidos (Fed) retrasó el esperado aumento de su tasa de interés referencial a la espera de los resultados del referéndum inglés.

Grupo Fórmula

## Apuesta SAT por vigilancia electrónica de contribuyentes

El Servicio de Administración Tributaria (SAT) le apuesta por la vigilancia electrónica del comportamiento de los contribuyentes antes que por la realización de actos de auditoría, señaló su titular, Aristóteles Núñez Sánchez. "La tecnología nos permite de manera sigilosa y silenciosa vigilar el comportamiento de los contribuyentes sin necesidad de hacer una auditoría, para realizarla sólo en aquellos casos en los que se observa una inconsistencia o alguna irregularidad", precisó. En la inauguración del 37 Congreso Anual de la Asociación Nacional de Especialistas Fiscales, A.C. (ANEFAC), "Los retos ante los procesos de fiscalización", dijo que el organismo recaudador es una institución que cada día tiene mayor apertura con los contribuyentes.

Noticias MVS

## Mercados internacionales del 8 de julio

Las principales bolsas de valores de Europa abrieron este viernes sus operaciones con bajas, a excepción del índice FTSE-100 de Londres que subió 0.15 por ciento y roza los seis mil 550 puntos, a un paso de sus máximos anuales. Los inversionistas están a la espera del informe oficial de empleo de Estados Unidos, correspondiente al mes de junio. El índice Stoxx Europe 600, que agrupa a las 600 compañías más importantes que cotizan en los mercados de renta variable de 18 países europeos, perdía a las 08:02 horas de Londres 0.34 por ciento, al ubicarse en 321.03. A continuación la apertura de los principales mercados europeos: BOLSA ÍNDICE APERTURA VARIACIÓN PORCENTAJE: Londres FTSE-100 6,543.65 +9.86 +0.15%; París CAC-40 4,106.65 -11.20 -0.27%.

### INDICADORES:

#### Tasa de interés objetivo

(07/07/16)	4.25
TIE 28 (07/07/16)	4.5821
TIE 91 (07/07/16)	4.6776
TIE 182 (06/07/16)	4.8012
CETES 28 (05/07/16)	4.23

#### Reservas internacionales (mdd)

(01/07/2016) 177,578.6

#### Inflación anual (Jun. 2015-Jun. 2016, %)

Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	2.54
Inflación subyacente *	2.97

#### Inflación mensual (Jun. 2016, %)

Inflación *	0.11
Inflación subyacente *	0.25

UDIS (08/07/16) 5.415863

\* WWW.BANXICO.ORG.MX



Viernes 8 de julio de 2016



## MERCADOS MEXICANOS-¿Qué dicen los analistas? 8 de julio

Los analistas de grupos financieros, corredurías locales e internacionales opinan sobre los mercados mexicanos y la economía. A continuación, un resumen de los reportes del viernes 8 de julio. Las opiniones reflejadas son de grupos financieros o corredurías y no representan puntos de vista de Reuters. ECONOMÍA: \* La inflación interanual de México moderó su ritmo hasta junio principalmente por un descenso de los productos agropecuarios, dando un soplo de alivio al banco central local que endureció la semana pasada su política monetaria para prevenir eventuales presiones de precios.



## El desempleo en México se mantendrá a la baja: OCDE

El desempleo en México ha disminuido desde finales de 2009, ubicándose por debajo de la media de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) y destaca una caída acelerada del desempleo juvenil en el país. El nuevo informe de la OCDE Perspectivas del empleo 2016, resalta que el desempleo en México fue de 4.2 por ciento en 2015, debajo del promedio de 6.5 por ciento del organismo, y se prevé que se mantendrá en ese nivel este año y en 2017, en contraste con el aumento sustancial del desempleo registrado en otros países de América Latina, como Brasil. El organismo internacional señala que el desempleo juvenil en México ha tenido una caída pronunciada, al ubicarse en 8.6 por ciento entre la población de 15 a 24 años.



## Canales de baja presión provocarán lluvia en el país

Un canal de baja presión continuará extendido sobre el interior del país, generando intervalos de chubascos con tormentas puntuales fuertes en Sonora, Chihuahua, Durango, Jalisco, Michoacán, Guerrero, Estado de México y Puebla, prevé el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). Así como lluvias con intervalos de chubascos en Sinaloa, Nayarit, Colima, Zacatecas, Guanajuato, Tlaxcala, Hidalgo y Ciudad de México; y lluvias escasas o lloviznas en Coahuila, Nuevo León, Tamaulipas, San Luis Potosí, Aguascalientes, Querétaro, y Morelos. La onda tropical número 11 se localizará sobre el sureste del país, favoreciendo intervalos de chubascos fuertes con tormentas puntuales muy fuertes.

